

Горячие источники



Алматы, Казахстан

Зона отдыха "ТУМАР" расположенная в экологически чистом районе вдали от шумного города, на целебных горячих источниках рада пригласить всех желающих совместить отдых с лечением!

Термальные воды лечат ревматизм, сердечно-сосудистые, нервные, кожные и желудочно-кишечные заболевания, псориаз и экзему, снимает усталость и стресс. Многие люди убедились в целебных свойствах источников, испытали уникальные возможности природной клиники. Лечебная вода и чистый воздух позаботятся о Вашем здоровье и настроении.

Посещение подобных мест – один из обязательных атрибутов здорового образа жизни. Вода на горячих источниках очень богата минералами. Зона отдыха "ТУМАР" прекрасный выбор по доступным ценам.

Проживание в уютных номерах люкс и эконоом класса с всеми удобствами (холодильник, телевизор, с/у с водой из горячих источников); крытые и открытые бассейны для взрослых и детей.

Место нахождения- 300 км от г.Алматы, 101км.Чунджа-Кальжат.
Контакты: +7(777)1333030, +7(777)1333029.

Recreation Centre "TUMAR" located in an ecologically clean area away from the bustling city on the thermal springs is glad to invite all who want to combine relaxation with treatment!

Thermal water can help in treatment of rheumatism, cardiovascular, nervous, skin and gastrointestinal diseases, psoriasis and eczema, fatigue and stress. Many people have already experienced the healing properties of thermal springs, unique qualities of the natural clinic. Healing water and clean air will take care of your health and mood.

Visiting such places - one of the essential attributes of a healthy lifestyle. The water in the hot springs is very rich in minerals, Recreation Centre "TUMAR" is a great choice at reasonable price.

Accommodations available in comfortable rooms, luxury and economy class with all the amenities (refrigerator, TV, running mineral water), indoor and outdoor swimming pools for adults and children.

Location, 300 km from Almaty, 101km. Chundzha-Kalzhat.
Contacts: +7 (777) 1333030, +7 (777) 1333029.

Цена: **30 €**

Тип объявления:
Сдам, дам в аренду

Торг: уместен

egraph@pochta.ru
egraph@pochta.ru

8707123456789